

Hahn: Weniger Passagiere

26.03.2013 - LAUTZENHAUSEN

(lac). Weitere starke Einbrüche bei Passagier- und Frachtzahlen am Flughafen Hahn: Im Februar wurden am Hunsrück-Airport rund 121 000 Passagiere gezählt. Damit sank die Zahl verglichen mit Februar vergangenen Jahres um fast 20 Prozent. Bei der Fracht gab es Einbußen von knapp zwölf Prozent, wie die Bürgerinitiative (BI) gegen den Nachtflughafen Hahn mitteilte. Im Februar waren es 13 900 Tonnen Fracht (2012: 15800 Tonnen). Laut BI bietet Ryanair im Sommer 2013 täglich nur noch rund 23 Flüge an. 2007 seien es noch 40 Flüge gewesen.